
COMUNE DI SANT’ILARIO D’ENZA 
Provincia di Reggio Emilia 

..:: via Roma, 84 - 42049 Sant’Ilario d’Enza (RE) – C.F. e P.IVA 00141530352::.. 
Tel. 0522.902811 – Fax 0522.902890 

 

 

Sant’Ilario d’Enza, 25/06/2020 

 

Alla Dirigenza Scolastica 

dell’I. C. di Sant’Ilario D’Enza 

 

Al corpo docente 

plesso scolastico Calvino di Calerno 

 

Ai Rappresentanti di classe 

Scuola Primaria Calvino di Calerno 

 

e, p.c. Al Presidente del Consiglio di Istituto 

 

Oggetto: richiesta di chiarimenti in merito al cantiere della scuola Calvino. 

Gent.mi docenti e genitori rappresentanti di classe, 

 

l’Amministrazione Comunale e la Dirigenza Scolastica si è confrontata, nell’incontro di 

mercoledì 24 c.m., sulle problematiche segnalate e sulla situazione del cantiere e dei lavori 

programmati, definendo e concordando una strategia condivisa per completare al meglio il progetto 

di messa in sicurezza. L’accordo raggiunto e condiviso rappresenta una soluzione apprezzabile e 

positiva che tiene conto sia delle richieste avanzate che del rispetto delle normative di sicurezza. 

Per quanto riguarda la richiesta di variazione del dimensionamento di alcune aule, occorre fare 

chiarezza su alcuni aspetti. La comunicazione anticipata in sede di assemblea di presentazione, fatta 

nella primavera 2019, a docenti e genitori che accoglieva la richiesta di alcune modifiche sul 

dimensionamento di due aule e la raccomandazione di considerare il posizionamento delle prese per 

le LIM e le attrezzature informatiche, sono state gestite in autonomia dall’Ufficio Tecnico Comunale 

a seguito delle disposizioni date dai tecnici che hanno elaborato il progetto esecutivo. Per ottemperare 

alle normative per la messa in sicurezza della staticità dell’edificio, si sono riposizionati pareti ed 

infissi che non consentono la modifica al piano terra, ma sarà possibile, al primo piano, ottenere con 

un intervento specifico, un’aula grande e un secondo spazio più ridotto, per i docenti di sostegno, così 

come richiesto. Inoltre la disposizione delle prese elettriche per la sistemazione delle LIM è già stata 

concordata stamattina con i tecnici referenti e il rappresentante dell’I.C. 

 

Comprendiamo inoltre il vostro disappunto, che è stato naturalmente anche il nostro, per aver 

constatato l’effrazione al cantiere della scuola Calvino, che ha prodotto il furto di alcune 

apparecchiature scolastiche. Preciso comunque che il materiale didattico e le strumentazioni 

tecnologiche erano già state  spostate ed allestite  all’ultimo piano della scuola primaria Munari per  

il regolare funzionamento delle attività didattiche delle classi del Calvino, solo alcuni ausili non 

ritenuti indispensabili erano rimasti in sede. L’attivazione del cantiere ha reso la scuola più 

vulnerabile in quanto ha richiesto la necessaria disattivazione dei dispositivi di controllo 

  Abbiamo naturalmente già provveduto a fare la denuncia ai Carabinieri. 
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Lo smontaggio delle due zanzariere è naturalmente conseguenza dovuta alle modifiche apportate alle 

finestre. 

 

Una nota di stupore va tuttavia segnalata per la comunicazione ricevuta dai genitori 

rappresentanti di classe, i cui toni sono, a nostro parere, ingiustificati. La sospensione di tutte le 

attività dovute all’emergenza Covid ha certamente complicato ulteriormente le comunicazioni. Il 

cantiere è stato interrotto come da disposizioni di legge, ma ha ripreso appena possibile, anche grazie 

all’intervento dell’Amministrazione Comunale, che si è presa l’onere di dichiarare l’indispensabilità 

di riprendere i lavori. Tutto si è svolto, pur nella complessità del momento, nel rispetto delle 

normative e delle tempistiche programmate. Riteniamo che questo sia un indubbio risultato positivo 

che ci consentirà di riaprire regolarmente la scuola nei tempi utili. 

Pertanto, considerato che si andranno a realizzare tra poco le modifiche ritenute possibili, nel 

rispetto delle normative sulla sicurezza sismica, riteniamo che questo sia un risultato importante ed 

apprezzabile, che non merita di essere inficiato da inopportune polemiche. 

 

Cordiali saluti. 

 

IL SINDACO 

(Carlo Perucchetti) 
f.to digitalmente ai sensi dell’art.21 

del D.Lgs. 82/2005 


